

Leserbrief zur heutigen Berichterstattung „Ein SVP-Kantonsrat, ein falsches Goebbels-Zitat und ein Konter“

Absolut inakzeptabel

Als überzeugter Nicht-Facebook-Nutzer musste ich in dieser Zeitung von einem Zitat lesen, das durch Rémy Wyssmann mit einer der scheusslichsten Nazifiguren in Verbindung gebracht wurde. Wie kann ein intelligenter Mensch, und so schätze ich den SVP-Kantonsrat ein, nur schon auf die Idee kommen, auf Äusserungen von obersten Funktionären des Naziregimes Bezug zu nehmen? Für mich gibt es keine Antworten, die solches Verhalten rechtfertigen oder entschuldigen. Da ich im Kantonsrat auch gegen das revidierte Polizeigesetz gestimmt habe, und somit in dieser Angelegenheit auf der Seite von Rémy Wyssmann stehe, distanzieren mich jedoch öffentlich und in aller Form von seiner getätigten Aussage, diese ist inakzeptabel! Und ja, leider hat er damit den Gegnern der Abstimmungsvorlage einen Bärendienst erwiesen. Ich stimme nach wie vor aus liberalen und freiheitlichen Überlegungen sowie gegen den weiteren Ausbau des Staatswesens inklusive der damit steigenden Kosten in der aktuellen Finanzlage unseres Kantons, gegen das revidierte Polizeigesetz.

Christian Scheuermeyer, Deitingen
Kantonsrat FDP.Die Liberalen

Christian Scheuermeyer
Oeschbachstrasse 1
4543 Deitingen
fdp@scheuermeyer.ch
076 347 4 347

Deitingen, 29.10.2020